BERNARDO MERINO ADMINISTRADOR RICARDO FALCO M.

LA PRENSA

APARTADO P. TELEFONO N.º 71 AVENIDA ESTE NOM. 344 IMPRENTA GERMINAL

DIARIO DE LA TARDE

· AÑO VIII

SAN JOSE COSTA RICA, JUEVES 28 DE ENERO DE 1926

NUM. 2142

El incendio de esta madrugada § _____

Puntarenas, 27 de enero.

toques de alarma que ha Quesada.

cí el policial No. 512 Es voz popular que Julián Solano. Minutos mano criminal dió fuego después nos informamos al establecimiento. de lo que ocurría: la can· El Alcalde respectivo tina y billares del esta- levanta la sumaria del blecimiento "La Venus" caso eran devorados por un El señor Aguirre Alevoraz incendio, sin que mán, dueño de la zapate pudiera salvarse nada, tía y barbería, quedó en una bomba.

también quedó hecho pa- cada vez que se preseny vicio, en donde las aves pálidas tenían su nido.

La casa y cantina es-A las tres de la maña tab n aseguradas. El na de hoy tué desperta duero del establecimiendo el vecindario con los to es el señor Joaquín

pues aquí se carece de la calle, pues no estaba asegurado.

Además de "La Ve" Es de aplaudir el celo nus", fueron reducidos a y energía con que proce-escombros la zapateria y dió la policía para evitar nando Aguirre Alemáo; los robos que se cometen vezas un pequeño caba- tan casos como el que ret, centro de corrupción ocurrió esta madrugrada-

CORRESPONSAL

La emprende contra su hermano

En casa sita en el barrio mayor al menor de los ex Luján se registró ayer un presados, que tue repelido a incidente serio entre dos mano armada por el segunhermanos por cuestión de do.

Intereses, que gracias a la Dichosamente intervención de amigos, no amigas de ambos que cerca tuvo mayores consecuencias, se encontraban, intervinieron Producto de una herencia logrando arreglar los asun-

poseen derechos en la protos conforme a la equidad. piedad de una finca sita en Lastimoso resulta, en ver-la circunscripción de Dota y dad, que por herencias inspiel desindederos derechos, na vayan a las manos y que lo biéndose presentado dificul- que pudiera ser para recortades en la apreciación de dación del ido y bondadoso ellos, por lo que vino la dispadre se convierta en moticusión y luego un ataque del vo de d'scordia y de odio.

de uno de ellos, se dispuso tan solo, dos hermanos se el deslindedelos derechos, ha vayan a las manos y que lo

Gracias

El señor Secretario de Gracia y Justicia, por acuerdo número cuatro y toman-do en consideración las solicitudes de José María Grana- en dos Quesada, Rafiel Portu- ta

Las penas correspondientes eran, respectivamente: noventa y un días de arresto, de un año y seis meses, moder de presidio interior, igual al cados. r fios, ocho meses y veintiún vulgación de sistemas prácdías, este último sentenciado ticos y teóricos científicos horticultura, hasta lindar

res.

Boletín

de Fom nto

Cuidadosamente impreso

te, se acordó de conformi- tos de gran interés para la cinos. agricultura y avicultura, su-

de gran valor para quienes con la calle central del

El concierto de anoche

Alma-América en la orquesta

Con una concurrencia numerosa y selecta se celebró anoche el concierto Delgadillo.

Antes de empezar, el poeta señor Sotela hizola presentación del gran compositor nicaragüense an brillantes párrafos que el público aplaudió. Las tres grandes sinfonías con que nos regaló

el oído y e espíritu el macstro Delgadillo, son va-liosas composiciones de cálida inspiración, cuajadas de bellezas, en las que palpita el Alma América con toda la gama de sus matices sentimentales.

Todos los aires populares con que nuestra raza indígena expresa desde antiguo sus pasiones, sus alegrías y sus tristezas, sus exaltaciones de amor y de guerra, han sido recogidos por este insigne compositor que los ha combinado magistral-mente haciendo resplandecer toda la luz de arte que esos aires contienen, armonizándolo todo en grandes sintonías en las que se mezcla el estilo clásico con el gusto moderno.

Magnífica es la "Sinfonía Centroamericana", especialmente el «tercer tiempo» tan lleno de color y de gracia en el que siente hervir el espíritu popular de nuestros pueblos. No lo es menos la Mexicana", en la que se embellece hasta lo infinito

la polícroma inquietud de los aztecas. Pero la "Sinfonía Mejicana" es superior a las anteriores en todo: en inspiración, en técnica, en riqueza de melodías, en orquestación, en la grande-

za artística del conjunto. El «tercer tiempo», el más delicado, el más inspirado, fué el que arrancó al público la ovación más calurosa, ovación que se repitió al final, un final imponente de soberana inspiración en el que el compositor nos emociona pro fundamente con el relampagueo del genio.

Los profesores de orquesta merecen alabanzas el entusiasmo que pusieron en la interpretación de las obras. Lástima que la orquesta no estuviera

Don Paco Ibarra, en nombre del maestro Delgadillo saludó al público, a las autoridades y a los músicos por el concurso que le han prestado.

Se espera un segundo concierto porque el pri-

Se extiende la publación

los talleres de la Impren. Nacional, el Boletín de so y hemos quedado re Actualmente se

Todo lo que pocos ministrando instrucciones so. años ha fueron montazal de ese barrio juntamente bre los últimos adelantos es ciénegas, actualmente con las casas baratas del léndez, de esta capital, dismodernos en los ramos indi-cados.

presenta magnifica vista Gobierno, han influído tinguida por sus amistades pues se han convertido grandemente para la re. como es la simpática y gentil Es esta una obra de di- ca elegantes viviendas, s u ión del problema de damita, digna de todo elogio,

Visitamos ayer el ba- ción del Luján, también rrio denominado Luján, ha tomado gran auge, conocimiento al ex Go- e to de los mis 1 josos en el radiador y guarda-bernador que tanto se chalets de nu stras aris. barros.

dos Quesada, Rafiel Portuta ivacional, el Boletin de
guez Trejos, Emilio Hernández Chacón y Genaro Obanta ivacional, el Boletin de
guez Trejos, Emilio Hernández Chacón y Genaro Obanta ivacional, el Boletin de
admirados del truyen ya casas en la secdez Chacón y Genaro Obanta Sacretica recursión de lugar donde se la contra activa. dez Chacón y Genaro Oban- tamento de Agricultura de lugar, donde se levantan zález Víquez, llegando que gastar unos cuantos codo Sánchez para que se les la Secretaria respectiva, circularia resp en vía recta.

Así, pues, la extensión

Las mejores obras La conmutación se hará dedican sus energías y acti. bario La California que de los mejores autode acuerdo con ló que fija la vidades a tan nobles labo dicho sea de paso, como res, en la Dirección sus familiares y satisfación.

El Asilo de Incurables

un período de ejecutivo que están en condiciones progreso, convirtiéndose de hacerlo. en un verdadero centro abrigador de desampa. Los pabellones todos rados ancianos e impedi se encuentran admirable dos, donde corren pare mente dispuestos, conte mientos de directores y cesario y brillando el auxiliares, con el altruis aseo por todos lados. mo del evangelio.

El número de asilados es grande y to los en la labor que allí se etecgran amor y bondad.

la familia Jiménez la por atesorar lo que les propiedad contigua, en sobra.

Esta importante aso- ella se ha hecho cultivo ciación de Caridad, des precioso, que rinde pro de que está bajo la re ducto al establecimiento gencia del laborioso doc· y actividades y distrac· tor Núñez, ha entrado en ciones a los refugiades

Los pabellones todos jas la nobieza de senti nien lo el mobiliario ne Es digna de aplauso

cuentran solicitud en el tua y de imitación por alivio de sus fatigas y do todos aquellos que, te-ores, mitigándoles con niendo facilidades, olvi-Habiéndose adquirido dan a los desgraciado;

Pérdida de lotería

El perdidoso es de tamilia pobre

El jovencito Marcial mente tales actividades Gómez, hijo de don Hi- del jovencito en cuestión lario del mismo apellido, para y ular a subsanar perdió en estos días una las indig ncias de su carregular cantidad de núr sa, es de desar que mer e de lotería que se quien la haya encontrajugad en febrero próxir do tenga el gesto noble mo, cuya venta le había de reintegrarla. En tal sentido hacemos sido dada en comisión.

Siendo familia suma un llamamiento a quien mente pobre y precisa la posea, actualmente.

Se estrelló contra Lo de siempre

por lo brusco del movimien- car Girón. rrio denominado Luján, ha tomado gran auge, to se estrelló contra un pare-en hom naje y como re- constituyéndose en el asi dón sufriendo serios daños

> El conductor era su pro-Actualmente se cons. pio propietario quien en casti o de su mala costumbre de correr su vehículo a máxima velocidad, tendrá ahora

enterma

La señorita Carmen Medamita, digna de todo ciogio, e San Juan de Dios, adole-

clendo de cruel enfermedad. Son nuestros vehamentes sus familiares y satisfacción de sus amistades.

Un muro

Tegucigalpa, 27.—Debldo a algunas dificultades

Un auto que venía de económicas, la Revista Lux
Goicoechea a gran velocidad no aparecerá. Nos queda la
y al hacer el recodo del caconformidad de haber hecho
mino que a esta conduce un estrarzo en coro de la mino que a esta conduce, un esfuerzo en pro de la frente al Asilo de Incur bles, cultura nacional.—M. Amil-

Nuevo Agente Fiscal

Para la provincia de Limón el M nisterio de Justicia acordó nombrar para desempeño de las tunciones de Agente Fiscal al Lic. don José Sancho Guevara, en reposición de Jacinto Mora

Gutiérrez, interino, El señor Sancho es uno de los elementos jóvenes de nuestro Foro mejor capacitado para tal desempeño.

Permanente

Se avisa a don Romeo por la imprenta de Prensa" para cancelar la cuenta que debe de & 80 v lor de la impresión del No 2) de "La Estrella de Limón".

Nota del Dia MIRANDO AL PORVENIR

El hombre y la mujer

Los observadores científicos se ocupan estos días de un tema que, en la forma que lo presen- teresante folicto que cotan, parece un entretenimiento literario; pero que rresponde ellos le conceden gran importancia y quizás la

Se trata del progreso físico de la mujer y de cuya nueva directiva es la decadencia física del hombre. Han observado la siguiente: don Felipe que las mujeres, con los ligeros trajes que usan de algunos años a esta parte, están fortificando sus cuerpos por tenerlos más en contacto con los elementos de la Naturaleza. Las piernas femeninas se hacen más duras y más resistentes. Ya do vicepresidente; don don Gaspar Ortuño Ors puede decirse que no hay piernas femeninas feas. Víctor M. Cabrera, Se- y don Valeriano F. Fe-También es muy escaso el pie chiquito. El térmicretario; don Jorge Lines, rraz. no medio del pie femenino tiene mayor medida C, tesorero; don Andrés que antes. Esto lo han confirmado los fabricantes que antes. Esto lo nan confirmado los tabricantes de zapatos y de medias. Y lo que se observa en las piernas de las mujeres, se observa también en sus brazos más hermosos que antes y más fuertes.

Las mujeres resisten ahora el frío y el sol mucho mejor que los hombres. Los trajes de los

sus brazos más hermosos que antes y más fuertes. don Santiago Crespo, D enormes, posiblemente trazado defectuoso que recreo.

Las mujeres resisten ahora el frío y el sol Secundino Vicente, don las mayores de socieda- registra dos pronuncia- Como se ve, tanto por mucho mejor que los hombres. Los trajes de los Gregorio Expósito y don des similares con excep- das cuestas y un gran el ornato como por la hombres hurtan totalmente nuestro cuerpo a los Ricardo Falcó. Como su vida Costarrigense. Dia ción de la comunica-

fuerza tisica. Antiguamente, cuando tenía que retiraron 75 quedando trepara a los árboles y triscar por los montes y para el nuevo año 766 luchar con los grandes animales, el hombre era De los socios han falle más grande y más fuerte. Lo era también, aun- cido don José Campos luchar con los grandes animales, el hombre era más grande y más fuerte. Lo era también, aunque ya no tanto, cuando la guerra se hacía sio Adems, don Gerardo Co armas de fuego y en la industria se trabajaba con las manos y los campos se cavaban a fuerza de brazos y se viajaba a caballo. Ahora todo se ha ce con máquinas. Se viaja en coche-cama, se con máquinas. Se viaja en coche-cama, se sociedad que para llenar labra la tierra sentado en el arado de vapor; se labra la tierra sentado en el arado de vapor; se empuja una palanca y vuela el aeroplano; se muecuando sienta Ud. que le comienza mejor sus fines inauguró
ve ligeramente un volante y corre el automóvil;
una sección recreativa y
hay cuchillas que cortan ellas solas masas de hie
pro como si cortaran queso o jabón; los carriles de
euerpo contra ataques de Grippo o Incuando guinna de los locales
tren sin tocarlos nadie, se funden, se arrastran in bado. La firma de E. W. GROVE semás céntricos y confortamiles y se depositan a bordo, solo guiados por un paris medicine co. se. Louis, E. U. de A. bles de la capital. hombre pulcro sentado frente a un grupo de llaves eléctricas que controlan todo ese trabajo. Los hombres ya apenas hacen otra cosa que dirigir la máquinas o estár sentados en confortables oficinas escribiendo numeritos. Con todo eso, los hombres degeneran físicamente, perdiendo fuerza, ta-maño y peso. Andando los años y los siglos— dicen los científicos—los hombres serán muchísimo más pequeños que ahora.

En cambio las mujeres serán mucho más grandes y fuertes que ahora Porque la ocupación de la mujer, que es la de fabricar seres humanos,

no ha variado ni variará con el tiempo.

Con sus piernas y brazos al aire, con el pelo corto, con su tendencia a suprimir la falda, se masculiniza más la mujer de día en día.

En cambio la mayoría de los hombres se van afeminando sin darse cuenta.

Esta es la síntesis de tan curioso asunte, que algunos escritores están desarrollan lo con muchos detalles Procuraremos ampliar esta ligera nota con algo de lo que en el extranjero se escribe ahora sobre tema tan interesante.

BERNARDO MERINO

Con buena voluntad

Compañla Radiográfica Internacional de Costa Rica

Informe anual de la Beneficencia Española

Hemos recibido un ininforme anual de la Sociedad de Reneficencia Española Larrad, presidente; don José Faja Furner, primer vicepresidente; don tonio Urbina Pérez y los Paulino Buruaga, segun Martinez, contador y vocales: don Gumersindo Gil, don Angel Laspiur,



PLAZA de TOROS SAN JOSE

Domingo 31 de Enero de 1926 Soberbia combinación taurina Los dos «ASES» frente a frente

ALCALAREÑO y AREQUIPEÑO El valor y la elegancia en reñida competencia

bravisimos TOROS puntales Un ca corrida que se verá en San José de toros a toda punta

presidentes

FINANZAS

construcción del mauso-

Sociedad que para llenar

de (165920 58. Para la tas.

La calle real a Desamparados

Siendo el trazado de lo cual perm trá tener la la calle real que conduce capital otro amplio cam-Las entradas fueron a Desamparados, de un po de aterrizaje y de

Vida Costarricense. Die- tiempo, se ha pensado en ción con Desamparados,

elementos, exceptuando la cara y las manos, y eselementos, exceptuando la cara y las manos, y esto hace que los euerpos masculinos vayan degemingo Rego, don Antoron una cantidad de la necesidad de trazar no puede ser mejor y
nerando poco a poco faltos de sol y de aire libre.

Pero hay otro aspecto más importante que
todo esto: el que se refiere a las ocupaciones del
hombre y la mujer.

El año 1924 había 771
socios pero ingres 1007

El hombre, de día en día emplea menos su
nuevos. En cambio se
9177-25

El capital

El capi biendo que los entusias-Al propio tiempo se tas señores Córdoba y

Tinta Fresca

"Layka Froyka" es el título de un libro que acabamos de recibir escrito por na.
una cubana: la señora Emilia Este voluEsta escrit-

poetisa, es un temperamen-to refinadísimo, y escribe con El jardin secreto un sentimiento que se penetra hasta lo más hondo del corazón del lector.

ce, es un brillante recordato. vela íntima, un drama silenrio de los tiempos heróicos cioso y secreto desenvuelto de Cuba, cuando en el afán de en el gran misterio de la conla independencia todo era en ciencia, que nadie puede ver-aquella tierra generosidad lo ni adivinarlo más que la y sacrificio. La mayoría de persona que lo sufre. Es sus cortos capitulos son ver una obra de genie que hudaderamente notables por el biera bastado por si sola pa alma tan grande que palpita ra darle la gloria de literato en todas sus líneas.

Prometemos reproducir al- cés. gunos fragmentos.

El tomo XII de las obras do editada en Madrid por completas de Octavio Picón cuenta de su autora, se titula "Cuentos de mi tiem-

Esta escritora Camagüe- notables que salieron de tan yana hija de un pintor y una gloriosa pluma.

"El jardín secreto" es una de las mejores obras de Mar-Su libro, saturado de un cel Prevost, por no decir la espíritu tuertemente agridul, mejor de todas. Es una noa este ilustre académico fran-

Las dos últimas obras han sido esmeradamente edita-Cuentos de mi tiempo das por la Casa Renacimiento de Madrid. La otra ha si-

Falcó.

CONTRACTOR DE LA CONTRA LA ESPAÑA

ALMACEN DE ABARROTES

Fábrica de Velas, Jabón y Fideos

100 varas al Oeste del Palacio de Justicia

Martinez & Co.

APAR"ADO Nº 211

TELEFONO Nº 604

siempre se llega a un buen entendimiento

Se llega a un buen entendimiento cuando la buena voluntad es reciproca. Nosotros la ofrecemos al público y esperamos conseguir la suya que dobe traducirse patrocinando nuestro servicio mundial de comunicaciones "Vía Elradio", que siempre le dejará satisfecho.

J. J. CARRANZA Gerente HORAS DE OFICINA: de 8 a. m. a 6 p. m.

Oficina Principal en San José
Frente al Parque Central
Contiguo a la Botica Francesa. Apartado Nº 54 Este documento es propiedad d

BUENA LUZ ELECTRICA PARA TODOS

Las bombillas eléctricas están hechas para dar la intensidad de luz deseada cuando la tensión eléctrica, que llamamos frecuentemente "VOLTAhace pasar la corriente necesaria para calentar debidamente el filamento y así convertir la fuerza eléctrica en luz.

Si el voltaje no es suficiente, el filame to no llegará a la elevada temperatura requerida y gran parte de la fuerza se convertirá en calor y no en

rayos lumínicos.

La disminución en la luz por falta de voltaje es considerable; por ejemplo, una bombilla fabricada para dar 50 candelas a 110 Volts, no producirá ni 25 candelas si el voltaje es de sólo unos 90 Volts. En cambio, si las bombillas se someten a un voltaje excesivo, darán un rendimiento mayor de luz, sa-crificando gravemente la vida normal de la lámpara; pudiendo fundirse el filamento en muy corto tiempo.

Es evidente lo importante que es el tener las bombillas del voltaje adecuado a la fuerza eléctrica de que se dispone. Para servir debidamente a nuestros clientes que quieran buena luz eléctrica sin mayor gasto, tenemos en nuestro almacén bombillas OSRAM para 70, 80, 90, 100, 110 y 120 Volts, de modo que nadie tiene por qué quejarse de luz deficiente cuando en su mano está disfrutar de un buen alumbrado.

Koberg & Cia.

Almacen Eléctrico

Espiritismo

Nueva York, 22.—El dis el consultante acompañado do correo el próximo mes dinguido señor Roussel es de un caballero y de una se marzo.

Las líneas de la ciudad de blecimiento de correos aé nar una lovestigación pre Sait Lake a Los Angeles, rescrados ya cun comprensa de consultante en la fora, y el "medium" sin har Las líneas de la ciudad de blecimiento de correos aé nar un mes dispués de centro de unos días. Estas cinco contratos para el esta líneas empezarán a funcio nar un mes dispués de centro de unos días.

Las líneas de la ciudad de blecimiento de correos aé nar un mes dispués de centro de unos días. Estas cinco contratos para el esta líneas empezarán a funcio nar un mes dispués de centro de unos días.

Las líneas de la ciudad de blecimiento de correos aé nar un mes dispués de centro de unos días.

Las líneas de la ciudad de blecimiento de correos aé nar un mes dispués de centrados de correos abrirá la va York via Hirtford, Congular de las comprensantes para de des nuevas líneas cervados para la funcio nar un mes dispués de centrados para lesta líneas empezarán a funcio nar un mes dispués de centrados para lesta líneas empezarán a funcio nar un mes dispués de centrados para lesta líneas empezarán a funcio nar un mes dispués de centrados para lesta líneas empezarán a funcio nar un mes dispués de centrados para lesta líneas empezarán a funcio nar un mes dispués de centrados para lesta líneas empezarán a funcio nar un mes dispués de centrados para la troa de correos abrirá la va Vork via Hirtford, Congular de los contratos para el esta líneas empezarán a funcio nar un mes dispués de centrados para lesta líneas empezarán a funcio nar un mes dispués de centrados para lesta líneas empezarán a funcio nar un contratos para lesta líneas encrados para lesta líneas encrados para lesta líneas encrados para lesta líneas encrados a la Colonial Air Lín. Loc de lón de nar un contrato de los contratos de las des nuevas líneas de la las contratos en la de la línea de los untros los contratos de los contratos de los contrato zo a la más bella y encope-tada de sus amiguitas. En tró así de modo colateral, es tró así de modo colateral, en ribles complicaciones que la "sobleza" norteamericane, podrían venir si un acepteba Recuerda siempre las inte su plan. Y hasta llegó a im resantes fiestas de su boda, presionar un poco a la seño y los elegios que hacían los ra. Sólo que el amigo, me-amigos de la apestura del nos paciente o meuos dis-recién casado, joven aún y puesto a dejarse engañar, digno de la felicidad que se sacudió enérgicamente al en-

Ya bien relacionado, por su dinero y por su familia, el señor Roussel se trasladó a New York y dedicó su ociosidad con gran empeño, la estación próxima, en don destación próxima. con la mayor ansia, a darse lustre socialmente. El pala elo suyo, en la Quinta Ave-nida resplandecía con todas sus luces varias veces al año, para albergar en una vela: da festuosa a los mejores fa' millos de la sociedad yankee, mezcladas democráticamen mezciadas democráticamente con los dioses de la política, de la banca y de las especulaciones. Así el señor Roussel llegó a distrutar de tudos los honores: recibió cruces, diplomas, etc., bellos adorcos de su despacho en cua cada se despacho que nada se despacha. Pero no le bastaba esu:

quería también ser amigo de los intelectuales, que ocupa. ron sitio por turno en su me: sa y prebaron de sus manja. de sus vinos cosecha dos en las propias tierras se-culares de la ilustre familia Roussel. Y, explotando la actualidad fugaz porque era de buen tono comulgar con las ideas y las prácticas de Maeterlinck y Fiammarion, el señor Reussel se convir tió espectacularmente al espiritismo. Fue un espiritu mielpal de uno de les más acre-ditados "centros" de Boston.

Sabido es que les adeptos de Allas Kardec invierten su tiempe en realizar experimentos y trater de cur: r a la humacide d dollecte. El "cen tro" del señor Rousel tiene fama de curaciones que ha logrado mediante la inter' vención de los Emédices del especio. Hece pecos días uno de los más adictos hizo cousulta referente a la er fermedad que padece una de sus hermanas. Los facultativos recomiendan la más rápide intervención quirárigica. Pero el "medium", ins pir-do por los siblos astrar. comendó al hermano que se opusiera a la opera.

Ayer mismo se presentó

de su palacio, espiéndida niones de ultratumba, y agre mansión situada en uno de gó palabras de fuerte sentilos "awets" más bellos. do terrenal que hicieros vol·

Todas las ifneas operades por compañías particulares,

Ricardo Falcó

Se encarga de hacer cualquier pedido de libros a las casas Edito riales de España con gran rebaja de precso

La aviación postal en Norteamérica

transporte del correo.

y que se devolverá firmado dito perdido.

del servicio a los 90 días, se dente para hacer ilusiones; entonces presidente del con-les derá algún tiempo más pere han silenciado el nomes sejo, y con M. Malvy, decl-para la preparación de los bre del señor Roussel. Mont están autorizades para llevar para la preparación de los bre del señor Roussel. Mono con estos personajes que la carga y pasaje además del campos de aterrizaje y com cionan, eso sí, los tantos por condiciones de paz acorda correo. transporte del correo.

Henry Ford, que opera espacio, de su casa de banca, drían servir de base para las troit y la de Cleveland a de la Quinta Avenida... To Detroit, todavía no ha de do lo demás, todo lo necesa vuelto el contrato firmado rio para que el episodlo se aconsejar a Abd El Kilm las grans se la conjú. Oficiales de transporter el espacio se aconsejar a Abd El Kilm las grans se la conjú. Oficiales de transporter el espacio se aconsejar a Abd El Kilm las grans se la conjú. Oficiales de transporter el espacio se la conferencia hispatica de la sentida por frances de Madrid podrían servir de base para las conferencia hispatica de la conferencia hispatica de la sentida podrían servir de base para las conferencia hispatica de la Conferencia hispatica que se le covió. Oficiales de trunsparente, y para que a aceptara, porque represen la Compañía Ford han dicho pesar de su oro el señor taban el ochenta por ciento que el contrato está en Rousel no logre que su "cen de sus «xigencias de indemanos del abogado de Ford tro" espiritista recobre el cré. pendencia. Palolevé

en concederme autoridad pa ra comenzar a negociar, es timándolo centrario al prestigio de Francia en el ngio de Francia en el Rit, pero después de consultar con M Briand me entregó una carta personal dirigida a M. Steeg, comisionado francés en Murruecos, quien me recibió en Rabat el 13 de noviembre, confirmándo-me, al cabo de dos haras de conversación, cuanto me habían manifestado Pelalevé y Malvy acerca de las condi-ciones de paz que se habían de diseutir con Abd-el Krim.

M. Steeg me indicó la ne-cesicad de que éste escri-biera des cartas idénticas a cés, oreguntándoles donde podrí recibir la comunicación eficial de las condiciones acordadas en la conferencia de Madrid, Traigo, rencie de Madrid. Traigo, pues, lo que el gobierno fre cés me h bía pedido, con as at lento previo de Abd El K m en relación con el gobierno autónomo en el Rit, en v z de la Independen cia absoluta que deseaba el caudillo rifeño al principlo. Espero me reciba el pre-

sidente del consejo, para re gresar a Marruecos con la rerpuesta oficial y facilitar rápidamente el convenio pa ra el armisticio y la convo-cación de la conferencia de p z en Tánger". La publicación de la carta

sólo ha promovido comenta rics de parte del diarlo comunista "L'Humanité", quien examina la actitud del gebierno francés negándose a tratar con Abd el Krim y la combate acremente.

Si hoy, resume el diario comunista, se desiste de tra-tar con el capitán Canning, es porque Briand, obedecien d. las órdenes que le dan el Rey de España, el Banco de París y Países Bajos, decide nev r adelante y continuar ha-ta su fi i la conquista del

LLEGO COSTA RICA

Victrola Ortofón (Rep. 2)

ES SENCILLAMENTE MARAVILLOSA



l'ase a oirla para que usted pueda admirr la perfecta y finísima reproduccción que sólo esta nueva unaución puede hacer. Con ella se destacan los bajos y las notas más delicadas sin la percepción de ningún ruido mecánico.

AGRADECEMOS

PIZA E HIJOS

Acabamos de recibir nuevos DISCOS y VICTROLAS

Pida el Catálogo VICTOR en español gratis

Crónica taurina

La próxima corrida

se juntos esa tarce en la plaza.

aquí de los que han ve- jores. nido este año.

El domingo próximo demostrar todo lo quo se celebrará la gran co- vale porque los toros n rrida de toros que tanto se lo permitieron, y está deseaban los aficionados, dispuesto a echar el resto tago.

Alcalareño y Ar quipeño el domingo para dejar Alberto J. Avendaño, Suc. TIRSO DE MOLINA: El ban Jolero, novela van a torear en compe bien sentada su fama, tencia. La valentía y la con mayor motivo cuan-elegancia, la temeridad y do el lunes se tiene que cl arte, van a encontrar- embarcar para Colombia.

Los toros para esta corrida son todos con Arequipeño, por su puntas, bien presentados finura toreando es el to- y los más bravos, selecrero que más ha gustado cionados entre los me-

Vamos a ver, pues, si Alcalareño, de quien el domingo t nemos una tanto se esperaba, no corrida de toros sensanas pudo el día de su debut cional.

El Sí y el No

final de un banquete donde van a la cárcel. se ensayaron las salsas con Allí están los los cuales se van a derez e a garos, alsifi cadores de bille los turcos, que los griegos tes de binco. desean devorar dentro de

Yo creo que Mr. Si tiene

Creo que Mr. No exagera casi tanto como Mussolini.

Mucho malo se ha escrito no está bastante liberado de sobre el "fascismo" desde el prejuicios para separar, en asesinato de cierto diputado su mente, la idea del hombre de la compania del compania de la compania de la compania del compania de la compania del compania de la compania del compan

El descubrimiento que los

La V rdad no sale del po "fascistas" húsgaros se han zo en su espléndida desendez convertido en falsificadores hasta que des individuos, de billetes del Banco de Mr. Si y Mr. No, la llamen para dirimir is coctienda.

Dice Mr Si: La covicción que la petición en los arma mentos es un factor podero so en la producción de gue rras, está más arralgada cada día en las mentes de la humanidad."

Y cierto es que para llegar a la cumbre hay que pasar a veces por estrechos senderos.

La V rdad no sale del po "fascista" Gencordia.

Francisco Concordia.

Pedro J Rivas.

Junio Dic Filadelfo Senderos de "Hernani".

Y cierto es que para llegar a la cumbre hay que pasar a veces por estrechos senderos.

día en las mentes de la humaridad."

Dice Mr N.: "Nuestra e la cumbre hay que pasar a sé.

Dice Mr N.: "Nuestra e la cumbre hay que pasar a sé.

Bieses la dueña del Medi. crápulos es absoluta, hay terráneo oriental, y nuestro caminantes — "arrivistas" e ejército será uno de los más epún el popular gallicismo poder, sos de los Balcanes "— que acoptan senderos de Sur.

M. No repite las palabras prunuaciadas por el nuevo la masiado suclos para llegar a prunuaciadas por el nuevo la masiado suclos para llegar a final de un banquete donde van a la cárcel.

Allí están los nobles hún

Eso no es f-scismo, pero ha sido cometido por fascis tas, y los credes no valen más que sus apóstoles, por Creo que Mr. No exagera que el hombre trata siempre así tanto como Mussolini. de materealizar sus ideas y Mucho maio se ha escrito no está bastante liberado de

ALVARO

Comerciantes!

No hacer vuestras compras sin antes visitar la Exposición de Juguetes de la

LIBRERIA ESPANOL de Maria v. de Lines

En ella encontrará el surtido más completo, escosonalmente por su propietaria, en su reciente

Gran almacén de abarrotes

Eduardo 1. Fernández

SAN IOSE

Telegramas reze- LIBRERIA FALCO gades en la Oficina Contral

Margarita de Weerbre, Emilia v. de Abarca, Car-

Concordia.

oncordia.

GuadalupeEspinosa,León.

Gregorio Calderón, Por
VIRGILIO: La Eneida, ilustrada

Emilia de Fallas, Tela. Lucía Fernández, Guate-

Petronila Lezama, San

Clotilde de Villagra, Pt°,

Arnoldo Leal, Granada. José J. Sánchez, Sta Cruz.

Antonio Nic.

Hortensia Salmerón, Ju-

Francisco Ochoa, Suc,

Pedro Joaquín Rosales, Juan Umaña, Limón.

O. A. Marinal Rocha,

Managua.

Elena Vásquez, Limón.

Julio Diaz, Managua.

Filadelfo Vargas, San Jo-

José Ma. Herrera, Rivas. Evangelina Herrera, Tu- Salvador.

Avenida 7º Este, Núm. 344 CASA FALCO

FRANCISCO DE QUEVEDO

RAMON DE CAMPOAMOR

sias completas, 3 tomos PIERRE DE COULEVAIN VA. IOS AUTORES

J. Hanng C°., Guatemala.

Pequeñces..., noveia, P. L. Coloma
José J. Sánchez, Puntaretleani espeñol, Angel Ganivet
Tiempos difictis, noveia, C. Dickers
Nicolás Chaverri, Corinto.
Regina de Soto, Cárdenas,
Arnoldo Leal, Granada.

José J. Sánchez, S. C. Sanchez, S. C. Sanchez

José J. Sánchez, Sta Cruz.

Figuras de la pasión del Señor, Gabriel Miró

Carlos Estrada, San Ra
Los raros, ilustrada, Rubén Darío

Guillermo Leandriz, San El Cambio

Hoy a las 15	horas
New York	400 1/2
Londres	389 -
Paris	78
España	286
Itaita	82
Suiza	388
Béigica	92
Do . sobre Berlin	400
más I %	
Amsterdam oro a	n 0.40

Clodomiro Soto, La Sie-

La experiencia

de otros

le servira a usted

POR \$1,025 OBTIENE UN CARRO

Chevrolet

bien probado en este país, donde corren más

de 125 importados durante año y medio.

que dan un servicio satisfactorio y con gran

economía de combustibles.

Finaliza un curioso y tonto lio

Apartado 638 — Teléfono Nº 71
Todas estas obras valen © 500
el tomo empastado
HOMERO: La Iliada
SOFOCLES: Edipo Rey: Edipo
en Colona: Antigonas, tratro
PLUTARCO: Vidas paralelas de los
hombres ilistres; 5 tomos
RIV BLAS: El Romanucro, poesías,
con grabados
con grabados
veren de la colona de nuestros
con grabados
veren de la colona de nuestros
dictado ya fallo en asunto mas con las cuales pudieron mas con las cuales pudieron de robo de un canario, por lo mejor de Rollers que existe en Alemania.

Al transcurrir dieciocho meses de litigar trató de hacer arreglo el quejoso, pero la rogos meses, en la constanta de los promovidos por un pretendido robo de un canario, por lo mejor de Rollers que existe en Alemania.

Al transcurrir dieciocho meses de litigar trató de hacer arreglo el quejoso, pero la rogos meses, en la dictado ya fallo en asunto mas con las cuales pudieron mas con las cuales p que las partes se movieron y gastaron cual si se tratara de un fabuloso tesoro.

El ofendido en el asunto alegó ser el propietario de un canario llegado a la casa del demandado, pero éste no habiéndole satisfecho las comprobanzas que el recla-mante le hiciera sobre su propiedad, no quiso devolver el canoro animalito, por lo querellante. que se vió pronto envuelto en el enojoso asunto.

entre gentes tercas o testa- ladí.

habiendo muerto el ave del cuento, todo intento falló, pues no pudiendo el otro ertregarle el canario, no quiso pagar las costas grandes gas tadas y de allí que se con-tinuará el asunto hasta finiquitarlo en esta semana, ha-biendo declarado sin lugar la acusación civil y con las costas y daños a cargo del

Se les debió haber cobrado a ambos por ocupar los Se trató indudablemente tribunales en asunto tan ba-

LA PRENSA Robo en

O1> → 10 DIARIO DE LA TARDE

FUNDADO EL AÑO 1919

Director:

BERNARDO MERINO Administrador:

RICARDO FALCÓ M.

Redactores y Colaboradores:

ROGELIO GÓLCHER — VÍCTOR M. CASTRO — LESMES SÁUREZ — JULIO PADILLA— GIL SOL — AURELIO SALAZAR

Este periódico prestará atención a edos los prob emas generales, y másl especialmente a los de cirácter socia Thomas Mac Donald, San Precio de suscricion: @ 2.00 al mes

el Mercado

Ayer en el Mercado de esta ciudad desvalijaron a Ismael Rojas, vecino del Naranjo y quien siendo propietario de un negocio en ese lugar, viene quincenalmente a hicer sus hicer sus compras, tradinero.

Ocupado en sus actividades, tratando unos sacos de papas, el irlas a pagar se encoutó que sus bisilias estaban victos, sin saber por qué, y desde luigo ha puesto el parte respectivo. No sospecha el pe judicado quién pudera ser el au tor del robo pero se hacen las investigaciones di caso pura localiz ria. Ocupado en cus activida-

pira localizaria

Una mala jugada

A un estimado joven de esta capital courrió en esta semana un fizsco bestante molesto, el cual lo tiene un tanto decepcionado.

Desde hacía ya varios messes venía en relaciones amo rosas con una jovencita de quien se p endo locamente, hasta llegar a las vias del matrimonio, a cuyo efecto dispisso lo convento. dispuso lo conveniente, dán dole dinero para las com-pras del caso.

pras del caso.

Una vez lista la casa en que deblera señar al lado de su amada, de la cual hizo un nidito propio para los mijores tórtolos y cuando ya sélo fitaban dos dís para efectuar la bida, la jopara efectuar la bida, la jopara efectuar la capara efetuar efetuar efetuar efetuar efetuar efetuar efetuar efetuar e v n que es frívola y capri chosa resultó con ur a reso lución inesperada, dándole la negativa rotunda de con sumar los hechos, no obstante las r flexiones y con-s os y súplicas del novio buriado y de su madre.

El chico en cuesción pre tende entablar querella con-tra la violadora de sus compr misos

l abrá ganado el mozo con la trágic, resolución y la bindechá dentro de pleos no?

COSTA RICA MOTOR CO. *****************************

Fábrica de Hielo, Cervezas y Aguas Gaseosas ginger grande y pequeña

Aguas minerales: Kola Doble K-a Champagne Cream Soda - Gengerale